

BAKAMLA

Danrem 083/Bdj Pimpin Sertijab Dandim 0819/Pasuruan dan Tradisi Penerimaan Warga Baru Korem 083/Bdj

Suferi - KOTAMALANG.BAKAMLA.ID

Dec 23, 2022 - 11:41



KOTA MALANG -Jabatan Dandim 0819/Pasuruan dari Letkol Inf Nyarman, M.Tr.(Han) resmi digantikan Letkol Arh Noor Iskak. Prosesi Sertijab dan Tradisi Penerimaan warga baru serta pelepasan warga Korem 083/Bdj dipimpin langsung oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A, bertempat di lapangan Makorem 083/Bdj, Jumat (23/12/2022).



Acara prosesi serah terima jabatan Dandim 0819/Pasuruan dengan Penyerahan tongkat Komando dan penciuman Dhuaja Baladhika Jaya serta penandatanganan naskah serah terima jabatan. Acara diikuti oleh Kasrem, para Kasi, para Komandan satuan jajaran dan para Dan/Ka Satuan Bapras Korem 083/Bdj, Ketua Koorcabrem 083 beserta pengurus.

Setelah acara prosesi sertijab dilanjutkan acara ramah tamah.



Dalam sambutannya Danrem 083/Bdj menyampaikan penghargaan dan ucapan

terima kasih kepada Letkol Inf Nyarman, M.Tr.(Han) beserta keluarga atas dedikasi dan pengabdianya selama ini.

"Tentunya itu semua merupakan bentuk pengabdian kita kepada bangsa, negara dan masyarakat serta ucapan selamat bertugas di tempat pengabdian yang baru," ucap Danrem.

Danrem 083/Bdj juga menyampaikan ucapan selamat datang kepada Letkol Arh Noor Iskak beserta keluarga atas jabatannya yang baru sebagai Dandim 0819/Pasuruan.

"Segera beradaptasi dengan lingkungan tugas yang baru, banyak hal yang akan menjadi tantangan tugas yang dihadapi kedepan," tegasnya.



Kepada Letkol Arh Noor Iskak sebagai Dandim 0819/Pasuruan yang baru, ia optimistis dapat mengemban tugas sebaik mungkin di tempat tugas yang baru. "Saya yakin dengan pengalaman tugas yang dimiliki, nantinya akan membantu dalam pelaksanaan tugas di tempat yang baru," tegasnya.

Letkol Inf Nyarman, M.Tr.(Han) (Mantan Dandim 0819/Pasuruan) beserta keluarga mengucapkan terima kasih atas arahan dan bimbingan Danrem 083/Bdj dan Ketua Koorcabrem 083 selama bertugas di Jajaran Korem 083/BDJ.

"Kebersamaan dalam wadah Baladhika Jaya akan selalu dihati dan mohon doa restunya kami sekeluarga untuk melanjutkan tugas dan pengabdian bagi bangsa dan negara di tempat yang baru" ucap Letkol Inf Nyarman. (Penrem 083/Bdj)